

Neu an FBS Völkermarkt:

## Tapezierer und Bodenleger

Das neue Berufsschulen-Standortkonzept ist fixiert. Berufsschule Völkermarkt bekommt die Sparte Tapezierer und Bodenleger hinzu.

Thomas Klose

Die Völkermarkter Berufsschuldirektorin Waltraud Gross: „Für Völkermarkt bedeutet dies, dass ein schöner Schwer-

punkt Bau-Raum-Design an einem Standort vereint ist.“ Der Hintergrund: Bereits im Herbst 2016 wurde die Berufsgruppe der Maler

nach Völkermarkt verlegt. Gleich wie die Tapezierer und Bodenleger nun, kamen die Maler vom Berufsschulstandort Villach. Gross weiter: „Innerhalb dieser Berufsgruppen ergeben sich viele Synergien, man kann sich fachlich gut austauschen.“

Große Lösung. Das neue Standortkonzept war bekanntlich wegen sinkender Schülerzahlen und immer komplexer werdenden Ausbildungsvoraussetzungen notwendig geworden. Deshalb müssen in Zukunft Lehrberufe an möglichst wenigen Standorten gebün-



Direktorin Waltraud Gross, Fachberufsschule Völkermarkt

delt werden. Von Experten wird das Konzept „als große Lösung“ gesehen. Heiß umkämpft war vor allem der Bereich der Mechatronik, der als „Zukunftssparte“ angesehen wird. Die Mechatronik bleibt nun in Villach. Dafür muss die Berufsschule Villach 1 allerdings einige herbe Verluste hinnehmen. Gleich vier Berufsbilder müssen die Draustadt verlassen.

## Drei Generationen, eine Leidenschaft

Seit 90 Jahren werden von der Familie Erschen hochwertige Möbelunikate in Handarbeit hergestellt. Zum Jubiläum gehörten Zeichen der Wertschätzung und der gute Zweck.

Petra Lammer

Ehrrbares Handwerk, verantwortungsvolles Wirtschaften, Tradition und Innovation gehören zur Design- und Möbelschlerei Erschen. Gemeinsam mit Familie, Mitarbeitern, Partnern, Kunden und Nachbarn feierten die Brüder Josef und Johann Erschen das 90-Jahresjubiläum des Unternehmens.

Dank & Ehre. Bgm. Gottfried Wedenig überreichte die Urkunde zur Führung des Gemeindevapens: „Dieser Tag ist auch für die Marktgemeinde Eberndorf ein be-

deutender: Seit drei Generationen wird in der Familie Erschen getischelt. Sie zählt zu den größten Arbeitgebern in unserer Gemeinde und ihr Tätigkeitsbereich erstreckt sich weit über die Region hinaus.“ Landes-Innungsmeister Valentin Lobnig überreichte mit Wirtschaftskammer-Bezirksstellenobmann Rudolf Bredschneider und Bezirksstellenleiter Reinhold Janesch eine Ehrenurkunde. Im Gedenken an Josef Erschen senior, der viele Jahre das Familienunternehmen geleitet hat und genau vor



Die Familie beim Pflanzen der Zirbe zu Ehren des verstorbenen Seniorchens (v.l.): Siegfried, Birgit, Josef und Johann Erschen

einem Jahr verstorben ist, wurde am Firmengelände eine Zirbe als Symbol für die Zukunft gepflanzt.

Sozial. Mit einem „Holzflohmärkte“ aus privaten Fundstücken der Unternehmer und ihrer Gäste sammelte die Familie Erschen bei der Jubiläumfeier auch Geld für den sozialen Zweck: Der Erlös unterstützt eine alleinerziehende Mutter aus Eberndorf, die nach vielen Schicksals-

schlägen auf spezielle und kostenintensive Pflege und medizinische Betreuung angewiesen ist.

Neue Designerstücke. Die „jungen Wilden“ im Team haben zum Jubiläum eigene Designer-Gartenmöbelobjekte kreiert. Im „Erschen Wohlfühlpark“ soll nun in Zusammenarbeit mit Künstlern und Hobbytischlern jedes Jahr ein Designerstück dazukommen.

Raiffeisenbank Eberndorf

Raiffeisenbank Eberndorf  
voll bank. echt Leben



Susanne Hobel  
Tel.: 04236 20 20-156

# Wohn Traum Center



Elisabeth Spitz  
Tel.: 04236 20 20-159

Hier werden Ihre Wohnträume wahr.  
Besuchen Sie uns!



Siegfried Grieser, Sigrid Köfler und Benedikt Pototschnig freuen sich darauf, Sie kennen zu lernen

## Diese Türen begeistern!

Wer eine Innentür sucht, die im Preis-Leistungs-Verhältnis unschlagbar ist, wird sie bei LipBled finden. Beim slowenischen Traditionsunternehmen wird seit Jahrzehnten größter Wert auf Beständigkeit gelegt. Vor Ort kann sich jeder Hausbauer oder Sanierer im Schau- und Beratungszentrum in der Pischeldorfer Straße 220 in Klagenfurt von der Verarbeitung der Türen, die im Alpe-Adria Raum hergestellt

werden, selbst ein Bild machen. Auf Wunsch wird ein Tischlermeister zur Montage zur Verfügung gestellt. „So können Sie sichergehen, dass Sie mit Ihren Türen lange Freude haben“, sagt LipBled-Klagenfurt-Geschäftsführer Benedikt Pototschnig. Neben einer großen Auswahl an rustikalen, modernen oder schlichten Modellen wird in Klagenfurt noch fachliche Beratung geboten.



Drit größter Türenanbieter in Österreich

**lipbled**

Eine Tür zum Verlieben ...

- Fachliche und kompetente Beratung
- Verschiedene Größen lieferbar
- Montage vom Tischlermeister
- Qualität aus Tradition

lipbled KLAGENFURT

lipbled A GmbH  
Fischeldorfer Straße 220  
9020 Klagenfurt am Wochee  
T: +43 463 41 0012 133 | +43 463 41 0012 13  
M: +43 664 524 52 901 | +43 664 201 52 90  
E: office@lipbled.at

Öffnungszeiten  
Montag bis Freitag  
8:00 – 17:00 Uhr  
Samstag  
8:00 – 12:00 Uhr